

ESTADOS UNIDOS.

NUEVA YORCK 2 DE NOVIEMBRE.

Ayer salió de aquí para Cádiz la fragata española *Cornelia*, que trajo al Señor Onis embaxador español por la Junta Central: y se vuelve en la referida fragata el caballero Foronda, encargado que fué de negocios de la misma nacion.

Noticias de Francia, traídas por la corbeta Wasp, que salió de l'Orient en 28 de septiembre.

Quando partió la *Wasp* nada se sabia acerca de la conclusion de la paz entre Francia y Austria; antes bien se creía que ya habian vuelto á empezar las hostilidades, y que la Rusia iba á unirse con el Austria, en vista de las excesivas pretensiones de Bonaparte. Hemos recibido papeles de París hasta el 23 de septiembre. Contienen pocas noticias; pero se infiere de ellas que aún no se ha concluído la guerra en el continente, por que hablan en términos hostiles contra el Austria.

Noticias de Inglaterra mas recientes que las de Francia.

Lóndres 6 de octubre. Esta mañana hemos recibido papeles de Holanda que alcanzan hasta 1 del corriente. Bonaparte segun los últimos avisos se hallaba en Schoenbrunn, y el emperador de Austria en Buda. Varias señales indican que está muy distante la conclusion del tratado de paz. Las cartas de Strasburgo del 22 de septiembre aseguran que el armisticio concluído el 10 ha sido prolongado por otro mes, y en artículo adicional se ha estipulado que no podrán empezarse nuevamente las hostilidades sino mes y medio despues de haber espirado el término del armisticio.

Varios cuerpos de tropas francesas habian pasado por aquella ciudad para el Austria; y tanto estas como las austriacas se veían en un grande movimiento.

Bonaparte ha mandado se establezcan telégrafos de Strasburgo á Viena, pasando por Munich, para que haya una comunicacion continua entre Austria y Francia. Esta medida no anuncia la proximidad de la paz. (*Gazeta de Nueva Yorck.*)

Filadelfia 7 de noviembre. Madama Gerónimo Patterson